

# Vetan la presencia de Maradona

Proyecto Hombre desestima su participación en el partido contra la droga

CAMPEONES 16  
JEREZ

La organización del partido de fútbol contra la droga que anualmente organiza la asociación 'Proyecto Hombre', que se jugará el 26 de diciembre en la localidad gaditana de Jerez, ha desestimado la posible presencia del ex futbolista argentino Diego Armando Maradona en esa cita, tras el ofrecimiento recibido por sus promotores. Uno de los organizadores del encuentro benéfico para recaudar fondos para la lucha contra la droga, Antonio Vega, precisó ayer que el ofrecimiento les llegó de manera un tanto espontánea a través del representante y hombre de negocios argentino Horacio Fernández, que se encuentra en Jerez

*"Es un ofrecimiento sin garantías y su presencia nada ayuda a esta iniciativa"*

para tratar de incorporar a algunos jugadores al Xerez Deportivo. La entidad sin ánimo de lucro 'Proyecto Hombre', de lucha contra la droga y para la reinserción de los drogodependientes, rechazó la hipotética presencia en el partido de la estrella mundial argentina por no considerarla adecuada, aunque expresó su agradecimiento por ese ofrecimiento gratuito. "Su presencia nada ayuda a la iniciativa que desarrollamos", declaró Anto-

nio Vega, exjugador del Xerez. Vega eludió profundizar en un hecho que ha levantado gran expectación en Jerez, al argumentar que "al tema se le ha dado más importancia de la que en sí tiene, ya que se trata de un simple ofrecimiento sin mayores garantías", pese a que la presencia del 'Pelusa' podría suponer una importante inyección de dinero para la causa.

En la negociación estaba previsto que el encuentro fuera transmitido para varios países latinoamericanos, como

Argentina y México, así como para España, aunque todavía no se ha concretado qué televisión estaría interesada en ofrecer el evento.

La organización de este encuentro, que se disputará en el estadio Municipal de Chapín, tam-

bién hace gestiones para concretar la posible presencia del futbolista jerezano del Atlético de Madrid Kiko, así como de su paisano y conocido presentador televisivo Pedro Rollán.

Otros personajes populares que si participarán en ese partido para recaudar fondos contra la droga son el dúo humorístico Los Morancos y el empresario jerezano y accionista mayoritario del Rayo Vallecano, José María Ruiz Mateos, así como otros famosos.



DESESTIMADO Proyecto Hombre no cree que la presencia de Maradona sea beneficiosa.

AL DÍA

**Proyecto Hombre**

El Milán solicitó a su Federación que intervenga ante la FIFA para que ésta imponga un período máximo de cinco días para que los brasileños se unan a su selección antes del comienzo de la Copa Confederación de Arabia Saudí. Según el director de organización del Milán, lo ideal sería que "la FIFA impusiese a Brasil jugar ante Sudáfrica con los futbolistas del campeonato brasileño".

**El País Vasco no**

El secretario general de la Federación Yugoslava de Fútbol, Branko Bulatovic, rechazó enviar a la selección absoluta para un amistoso contra el equipo del País Vasco en San Sebastián, alegando que el primer equipo "no puede jugar contra selecciones regionales". Bulatovic ofreció al equipo B.

**Maradona**

El entrenador del Sporting de Gijón, Antonio Maceda, dijo ayer que "da la sensación de que hay personas que salen por televisión diciendo barbaridades y al partido siguiente a sus equipos les pitan penaltis muy dudosos", aunque matizó que la situación de su equipo no es culpa de los árbitros.

**Solo para Chano**

Chano, centrocampista del Tenerife, fue intervenido ayer de una rotura de ligamentos en la rodilla, que le mantendrá inactivo durante seis meses. Es su primera lesión de gravedad en ocho temporadas con los canarios.

**Eusebio da**

Eusebio, el mejor futbolista portugués de todos los tiempos, ha vuelto para enseñar a la plantilla del Benfica la mejor forma de ejecutar los tiros libres y los disparos con efecto, faceta en la que fue un consumado especialista.

**La llegada de**

Mauro Silva confesó ayer que desconoce si la decisión del seleccionador Mario Zagalo de no contar con él para disputar un torneo en Arabia Saudí, se deba a una "venganza" por no participar en el Brasil-País de Gales.

## Raúl, nominado como mejor jugador del año

C16 MADRID

Los madridistas Raúl y Roberto Carlos han sido nominados, junto a Ronaldo, Dennis Bergkamp y Zinedine Zidane, para el premio como mejor jugador del año, galardón que otorgará la Federación Internacional de Asociaciones de Fútbol (FIFA) el 12 de enero en Eurodisney.

El galardonado será elegido por 120 seleccionadores de todo el mundo, y a la gala acudirán, entre otras

personalidades, Franz Beckenbauer, Bobby Charlton, Michel Platini y Pelé.

Además del premio al mejor jugador del año, se entregarán los galardones al mejor equipo de la temporada y al trofeo que premia el Juego Limpio.

Por otra parte, ayer se confirmó que Ronaldo jugará ante el Vicenza el próximo domingo, a pesar de que el brasileño tuvo que retirarse lesionado en el partido del pasado martes ante el Estrasburgo.

## Argentina se pone firme

La AFA estudia castigar la violencia con la pérdida de puntos

AGENCIAS BUENOS AIRES

La Asociación de Fútbol Argentino (AFA) está estudiando la posibilidad de sancionar con la pérdida de puntos a los clubes cuyos jugadores, dirigentes o hinchas protagonicen actos de violencia o realicen declaraciones que inciten a la misma.

El presidente de la AFA, Julio Grondola, explicó ayer que lo que se pretende es redactar un nuevo regla-

mento sancionador en el que el club que llegue a doce amonestaciones sufrirá tres días de descalificación de la AFA y la pérdida de los tres puntos correspondientes a un partido. "Por supuesto que las reincidencias serán motivo de penas aún mayores", aclaró Grondola.

El fútbol argentino atraviesa por una oleada de violencia en los diferentes estadios, donde se suceden los enfrentamientos entre hinchas rivales y a veces entre

los jugadores y los árbitros.

Los numerosos incidentes han provocado que, además de la medida antes citada, los equipos de Primera División saldrán al campo con una bandera en la que se podrá leer la leyenda "pasión sin violencia". A partir de mañana se reanuda la Liga argentina y los diversos equipos se han prestado de esta manera a colaborar con la erradicación de los actos vandálicos durante los partidos.